

# ほっと NEWS

こころを支える、ここで支える



## CONTENTS

- ・発刊にあたって
- ・平成 24 年度入学式
- ・新入生歓迎会
- ・宿泊オリエンテーション
- ・クラブ紹介
- ・突撃研究室！

創刊号  
Vol. 01  
MAY 2012

## 突撃取材！研究室訪問



です。

**犯罪被害者の心理支援とカウンセリング**  
「犯罪被害者の心の支援」を中心としたアドバイスを行なっていますが、その関連についても幅広く講義を行なっています。



高橋 啓子  
副学長／学部長／教授

私たちは「自分を大切にする」と「他人を大切にする」という二つの立場で行動します。次に「他人を大切にする」という立場で「自分を大切にする」立場の違いについてお話しします。つまり「人間力」だと思います。魅せる人物からは爽やかさが感じられます。その他の特徴としては、行動範囲を広げたり、社会に貢献したりといったものがあります。



（インタビュアー）  
人間学部学科 富川 拓准教授

高校生の皆さんへ

### 編集後記

「大学の魅力は日常にあります。何気ない大学の風景も、あらためてみれば輝いています。今まで伝えきれていた活動満開の学生たちの様々な活動を、多くのみなさまに知って頂きたい」という思いから季刊誌の発刊に至りました。日々刻々と成長を遂げている学生たちの様子や聖泉大学の魅力を少しでも多く取り上げお伝えできればと思います。

## 聖泉大学シンボルスポーツ 男女ホッケー・女子サッカー部のご紹介！

関西 1 部リーグ所属



今シーズンより 1 部参戦

昨年の関西学生ホッケー秋季リーグでは2部リーグで優勝し、翌戦で1部昇格を果たしました。今シーズンからは新加入の名が加わり、4学年全員が揃いました。新たな戦力と共にレベルの高い相手との対戦となりますが、チーム一丸となり、大学選手権やインカレなどの全国大会出場を目指して頑張っていきます。ご声援宜しくお願いします！

関西 1 部リーグ所属



関西 2 強への挑戦

昨シーズンは、自分たちより格上のチーム相手にも頑張り合う試合をすることができました。今年は、4年間チームを引っ張ってくれた4回生が抜け、新チームでの活動となります。まずは私たち自身が楽しめ、そして観客にも楽しんでもらえるホッケーが出来るよう、笑顔と感謝を忘れず昨年に負けない成績を残せるように頑張っていきたいと思います。

関西 1 部リーグ所属



目標せ、インカレ出場！！

今年の3月に女子サッカー部として第1期の卒業生を輩出し、チームも5年目を迎えました。これからは、これまでの勢いとプレッシャーを失わず、さらなる「進化」と「深化」を見せることが求められます。発足当初に掲げた「インカレ出場」という目標に向かって、チーム一丸となって戦い、新たな歴史をめざすよう語彙りたいと思います。ご声援、よろしくお願いいたします。

編集・発行 学校法人聖泉学園 聖泉大学

〒521-1123 滋賀県彦根市肥田町 720

TEL: 0749-43-7511 FAX: 0749-43-5201

Email nyuushi@seisen.ac.jp

発行日 2012 年 5 月 10 日



◆◆◆◆  
大学といえはサークル活動  
新入生歓迎会

4月4日に新入生歓迎会が体育館にて行われました。歓迎会では学生手作りの豚汁やおにぎりなどが振る舞われ、部活サークル紹介では、よさこい部の演舞やダンス部がおどりを披露するなど、活気あふれる歓迎会となりました。

◆◆◆◆  
大学生活の基盤をつくる  
宿泊オリエンテーション

4月5日・6日に人間学部新入生が宿泊オリエンテーションに参加しました。本研修は、大学生活を骨む上で基盤になる人間関係（同級生、教職員）を構築するために、富山県立山で一泊2日の研修を行なうものです。



student voice → 人間学部1回生のみなさん



入学して3日後いきなり合宿。友達もいないのに、何が楽しいんやろって思ってました。でも、レクリエーションをしたり自由時間にバスケをしたり、雑談したりと、とても楽しい時間を作りました。いっぽい友達ができました。入学してまだ1ヶ月ですが、毎日学校が楽しまでウキウキしながら通っています。

先輩方も、優しくて面白いし、サークルなどもオススメです。

聖泉大学に入行ってよかったと心から思います。

(写真) 人間学部1回生 大槻琴乃・有山美沙・小崎弓菜・西川由起

# 聖泉大学人間学部の旬な情報をお届けします



## ほっと NEWS 創刊!

このたび、季刊誌「ほっと NEWS」を発刊することになりました。これまでのパンフレットや学校案内とは違い、大学や学部の様子、学生生活やイベント情報をよりタイムリーに、よりリアルにお届けしようとするものです。

大学内の雰囲気や学生の声、授業風景まで、盛りだくさんの内容を紹介することで、少しでも聖泉大学人間学部の魅力が発信できることを願っています。



## 平成24年度入学式

4月2日に聖泉大学の平成24年度入学式を行いました。本年度は人間学部61名、看護学部91名の計152名の新入生を迎えることとなりました。式典では、学長式辞、理事長祝辞に続き人間学部新入生を代表し細川智帆さんが「より良き未来を創つて、くために常に向上心を持つて勉學に励んでいきたい」と述べ、看護学部新入生を代表し鈴村真里奈さんが「4年後には人間理解のできる想像力と洞察力を身につけて信頼関係の築ける看護師として社会に貢献したい」と誓いの言葉を述べ、新たな思いを胸に学生生活をスタートさせました。

### 平成24年度 聖泉大学入学式